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Betreff:

Rad- und Gehweg nach Wiesbaden-Bierstadt (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass der Rad- und 
Gehweg nach Wiesbaden-Bierstadt in gleichem Turnus und Umfang wie die parallel verlaufende 
K659 gestreut wird.

Begründung: im vergangenen Winter sind einige Kloppenheimer Bürger auf dem Gehweg wegen 
Eisglätte gestürzt. Glücklicherweise hat niemand sich so schwer verletzt, dass er die 
Landeshauptstadt auf Schadensersatz in Anspruch nehmen wollte. Da es keinerlei Hinweis darauf 
gibt, dass der Gehweg nicht gestreut wird. vertrauen die Benutzer des Wegs darauf, dass der 
öffentliche Gehweg in gleichem Maß gestreut wird wie die öffentliche Straße

Milke-Frenz

Wiesbaden, 22.09.2008


